

ISSN : 2085 - 3475

# JURNAL PROMKES

Jurnal Promosi dan Pendidikan Kesehatan Indonesia

JURNAL PROMKES  
Jurnal  
Promosi dan Pendidikan  
Kesehatan Indonesia

Volume 3

No. 1

Halaman  
1-123

Surabaya  
Juli  
2015

ISSN:  
2085-3475

## Table of Contents

No.	Title	Page
1	ANALISIS PERILAKU IMUNISASI TT PADA IBU HAMIL MENGGUNAKAN KONSEP HBM DI BPS	1 - 11
2	HUBUNGAN PENDIDIKAN, LOCUS OF CONTROL, DAN KEPERIBADIAN DENGAN KEPUTUSAN WANITA MENIKAH USIA DINI	12 - 24
3	FAKTOR YANG MEMENGARUHI PERILAKU MEROKOK REMAJA PUTRI DI TAMAN BUNGKUL SURABAYA	25 - 37
4	PEMBENTUK INTENSI DAN PERILAKU BERKENDARA SEPEDA MOTOR PADA PELAJAR SMPN DI WILAYAH SURABAYA SELATAN TAHUN 2015	38 - 50
5	DUKUNGAN SOSIAL YANG MENDORONG PERILAKU PACARAN BERISIKO PADA REMAJA SMA DI KOTA SURABAYA	51 - 66
6	<b>PENOLAKAN IBU BAYI TERHADAP PEMBERIAN IMUNISASI DASAR DI WILAYAH PUSKESMAS KAMONING SAMPANG</b>	67 - 68
7	(Studi Proyek Pembangunan Apartemen X Daerah MERR Surabaya Tahun 2015)	79 - 88
8	PARTISIPASI IBU PADA PROGRAM MASYARAKAT PECINTA SAMPAH	89 - 100
9	IDENTIFIKASI ORIENTASI HOMOSEKSUAL PADA LAKI-LAKI (GAY) BERDASARKAN TEORI WHO	101 - 113
10	HUBUNGAN ANTARA PENILAIAN STRES SERTA UPAYA COPING DENGAN KEPATUHAN MINUM OBAT TUBERKULOSIS	114 - 123

## ***PENOLAKAN IBU BAYI TERHADAP PEMBERIAN IMUNISASI DASAR DI WILAYAH PUSKESMAS KAMONING SAMPANG***

## ***PENOLAKAN IBU BAYI TERHADAP PEMBERIAN IMUNISASI DASAR DI WILAYAH PUSKESMAS KAMONING SAMPANG***

1. Faradilla Alif Octaviani --> Mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat / farahfarla13@gmail.com
2. Arief Hargono --> Dosen Fakultas Kesehatan Masyarakat / farahfarla13@gmail.com

### **Abstract**

Abstrak: Angka kesakitan, kecacatan, dan kematian akibat Penyakit yang Dapat Dicegah Dengan Imunisasi (PD3I) dapat diturunkan apabila mencapai cakupan imunisasi dasar lengkap sebesar 90% dan UCI Desa sebesar 100%. Pencapaian desa UCI dan cakupan imunisasi dasar lengkap di Puskesmas Kamoning Kabupaten Sampang tidak memenuhi target. Salah satu penyebab tidak tercapainya target karena adanya penolakan ibu untuk memberikan imunisasi dasar lengkap pada bayi. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh pengetahuan ibu, sikap ibu, peran petugas kesehatan, dukungan keluarga, dan paparan informasi terhadap penolakan pemberian imunisasi dasar lengkap. Penelitian dilakukan dengan rancangan case control. Subjek penelitian diambil dari populasi dengan cara simple random sampling. Variabel bebas pada penelitian ini adalah pengetahuan ibu, sikap ibu, peran petugas kesehatan, dukungan keluarga, dan paparan informasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel yang berpengaruh terhadap penolakan pemberian imunisasi dasar lengkap secara berurutan adalah sikap ibu ( $p = 0,001$ ), dukungan keluarga ( $p = 0,018$ ) dan pengetahuan ibu ( $p = 0,034$ ). Peran petugas kesehatan dan paparan informasi tidak berpengaruh terhadap pemberian imunisasi dasar lengkap karena nilai  $p > 0,05$ . Kesimpulannya adalah faktor yang memengaruhi ibu terhadap penolakan pemberian imunisasi dasar lengkap yaitu pengetahuan ibu, sikap ibu, dan dukungan keluarga. Oleh karena itu perlu dilakukan penambahan pengetahuan dan kesadaran kepada ibu maupun keluarga melalui penyuluhan yang disertai dengan media yang mendukung sehingga informasi yang diberikan efektif dapat meningkatkan pemahaman dan pengetahuan mengenai pentingnya pemberian imunisasi dasar lengkap pada bayi.

Keyword : imunisasi, pengetahuan, sikap, dukungan, keluarga, ,

### **Daftar Pustaka :**

1. **Dinkes Jatim, (2015)**. Data PD3I Provinsi Jawa Timur Tahun 2014. Surabaya : Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur.
2. **Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, (2014)**. Data dan Informasi Tahun 2013 (Profil Kesehatan Indonesia). Jakarta : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia
3. **Murti, B., (2003)**. Rinsip dan Metode Riset Epidemiologi.. Yogyakarta : UGM Press.
4. **Rahmawati, A.I, (2013)**. Faktor yang Mempengaruhi Kelengkapan Imunisasi Dasar di Kelurahan Krembangan Utara.. Jurnal Berkala Epidemiologi, : Volume 2 Nomor 1, Januari 2014, hlm. 59-70.
5. **Rizqiawan, A., (2008)**. Faktor yang Memengaruhi Ibu dalam Ketidakikutsertaan Balitanya ke Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio di Wilayah Kerja Puskesmas Mulyorejo Surabaya. Skripsi.. Surabaya : Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Airlangga.